Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 269
Prix 3950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Laforet valbonne exclusive properties vous propose une somptueuse villa en parfait
etat. Située dans un des domaines les plus majestueux de mougins, cette
magnifique villa d'une surface totale de 350 m?2 (dont 250 m?2 en loi carrez)
comporte sur 3 niveaux, une entrée, un renversant séjour cathédrale treés lumineux
avec une agréable salle a manger , une cuisine indépendante équipée, ainsi qu'une
mezzanine qui offre une prestigieuse bibliotheque. Puis trois autres chambres,
chacune possédant sa propre salle de bain avec wc et dressing. A I'étage nous

trouvons la suite parentale avec dressing et ...

Laforet valbonne exclusive properties offers you a sumptuous villa in perfect
condition. Located in one of the most majestic areas of mougins, this magnificent
villa with a total surface area of 350 sgm (including 250 sgm under carrez law) has
on 3 levels, an entrance, a stunning, very bright cathedral living room with a
pleasant dining room , an independent equipped kitchen, as well as a mezzanine
which offers a prestigious library. Then three other bedrooms, each with its own
bathroom with wc and dressing room. Upstairs we find the master suite with

dressing room and bathroom with bathtub ...

LAFORET VALBONNE
26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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